

## COMPETICIONES

# El Circuit de Catalunya nombra presidente a Roger Torrent

El actual consejero de Empresa y Trabajo de la Generalitat sustituirá en el cargo a Ramon Tremosa.

Palco23  
4 jul 2021 - 19:00



Montmeló renueva su presidencia. El consejo de administración del trazado catalán ha aprobado el nombramiento del actual consejero de Empresa y Trabajo de la Generalitat y expresidente del Parlamento catalán, Roger Torrent, como nuevo presidente del Circuit de Catalunya.

Roger Torrent sustituirá en el cargo a Ramon Tremosa, que fue nombrado presidente del trazado catalán el pasado septiembre después de la salida de Maria Teixidor, que apenas estuvo en el cargo dos meses.

El principal objetivo del ejecutivo catalán residirá en la renovación de los contratos de Fórmula 1 y MotoGP, los cuales vencen en unos meses y el órgano de gobierno del circuito tratará de prolongar su estancia en ambas competiciones.

## El Circuit de Catalunya tiene un déficit anual de cerca de cuatro millones de euros

Para que ello sea posible, la Generalitat está preparando un plan estratégico que incluye la renovación y adaptación de las instalaciones para adaptarlas a las nuevas tendencias del sector.

Roger Torrent lleva desde los veinte años metido en política, ya que con apenas esa edad ya era concejal del Ayuntamiento de Sarrià de Ter, para, más tarde, llegar a la alcaldía en 2007.

La propiedad del circuito se divide en tres: la mayor parte pertenece a la Generalitat de Catalunya, que controla el 76,38%; el Reial Automòbil Club de Catalunya (Racc) posee un 15,75%, y el Ayuntamiento de Montmeló tiene un 7,87%. Además, el trazado barcelonés suele tener unos déficits de alrededor de cuatro millones de euros anuales, que esperan poder revertir tras la entrada al cargo de Torrent.